



緑中PRIDE

～踏襲から改善へ～



「旭川一のあいさつ」

「はじめのある言動」

「深い学び合い」

～緊急事態宣言解除～

10月から緊急事態宣言が解除され、学校では制限されていた学校行事や学習活動を段階的に進めています。また部活動も再開しました。しかし、コロナ禍であることには変わりはなく、感染対策については今後も十分に留意が必要です。引き続き本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

後期生徒会役員選挙

10月5日（火）6校時、後期生徒会役員選挙が行われました。全校生徒が一同に体育館に集まることが難しいため、オンラインでの立会演説会となりました。立候補者や推薦者の演説も堂々としており立派でしたが、各教室で真剣に話を聞く生徒の姿にも感心しました。さすが緑中生だと感じました。



1年生の遠足

春に予定していた1年生の遠足がようやく開催できました。学校から旭山動物園までの約10kmを途中何度か休憩をとりながら元気に歩き切りました。



3年生 高校説明会

10月6日（水）7日（木）の2日間、3年生と保護者向けに高等学校の説明会が開催されました。公立高校6校、私立高校5校、旭川高専の12校から担当の先生方をお迎えして各学校の特色をお話しいただきました。3年生はいよいよ進路決定の時を迎えます。自分の目標をしっかりと持ち、納得のいく進路選択をしてほしいと思います。

吹奏楽部定期演奏会

10月10日（日）に吹奏楽部の定期演奏会が開催されました。コロナ禍で練習時間も制限される中、部員が一丸となって演奏会に向けて練習を重ねてきました。残念ながら今年度は吹奏楽部の保護者の方々限定でご鑑賞いただきましたが、迫力のある素晴らしい演奏でした。

